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Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte foi realizada no 1 

Faculdade Unimax – Sala Educar 02, a partir das nove horas, a Sétima Reunião 2 

Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Indaiatuba, para atender a 3 

seguinte pauta. 01) Abertura e verificação do quórum: Após a verificação do 4 

quórum. O Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Srº Rogerio Gottardi, 5 

deu início à reunião agradecendo a presença de todos, convidando a mim, Anny 6 

Caroline, relatora a lavrar a presente ata. 2) Deliberação da Ata da 6° Reunião 7 

Ordinária. O presidente do Conselho Municipal de Saúde Srº Rogerio Gottardi 8 

inicia perguntando se todos os conselheiros receberam a ata e se há alguma 9 

observação pertinente a ser feita, como não houve observação a ata foi colocada 10 

em deliberação, sendo aprovada por todos os conselheiros com direito a voto. 11 

03) O gargalo da insulina no Brasil. O conselheiro Srº Luiz Medeiros apresenta 12 

informações sobre a falta de acesso, o gargalo da distribuição da insulina 13 

análoga onde diz que por equívocos na política pública, o Brasil poderá jogar no 14 

lixo até 1,4 milhões de frascos de insulina análoga, apesar de quase 400 mil 15 

pessoas com diabetes tipo 1 estarem esperando pelo medicamento. Diz ainda 16 

que Entre dezembro de 2020 a junho de 2021 as insulinas vencerão. Os 17 

medicamentos estão parados nos depósitos porque os burocratas erraram na 18 

hora de classifica-lo. Em vez de entrar no rol de atenção primaria, a insulina foi 19 

registrada como produto com componente especial. Srº Luiz Medeiros diz que 20 

para ter acesso a insulina, os pacientes necessitam passar por um 21 

endocrinologista para que o mesmo faça um relatório sobre as necessidades de 22 

uso. São apenas 6 mil endocrinologistas em todo o pais, cujas consultas levam 23 

tempo alto para serem marcadas. E fora que há muitos municípios que sequer 24 

têm endocrinologista na rede. O Conselheiro finaliza a apresentação dizendo 25 

que a insulina especial que foi aprovada para incorporação ao SUS em 2016, e 26 

com o processo efetivado em 2017, foi comprada para atender 396 mil pacientes. 27 

E até agora, apenas 30 mil foram contemplados (menos de 10% do total). 04) 28 

Apresentação da Comissão Fiscalizadora 2° Quadrimestre e Deliberação. 29 

O Sr. Luiz Medeiros, coordenador da Comissão Fiscalizadora apresentou o 30 

seguinte Relatório do mês de (Maio, Junho, Julho e Agosto). a) Situação 31 

Orçamentária (Maio, Junho, Julho e Agosto de 2020): Aprovamos por aclamação 32 

a amostragem em bloco ante a urgência. 3). Pagamentos Prestadores SUS 33 
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(Prestação de Serviços Ambulatoriais e Hospitalares): Maio a) Receita Municipal 34 

R$ 3.840.074,18 b) Receita Federal: R$ 2.655.819,55 c) Receita Estadual: R$ 0 35 

Total: R$ 6.495.893,73, Junho a) Receita Municipal R$ 822.911,45 b) Receita 36 

Federal: R$ 6.734.797,77 c) Receita Estadual R$ 0, Total: R$ 7.557.706,22, 37 

Julho a) Receita Municipal R$ 1.896.341,67 b) Receita Federal: R$ 4.689.446,72 38 

c) Receita Estadual: R$ 0 Total: R$ 6.585.788,39 e  Agosto a) Receita Municipal 39 

R$ 3.821.780,87 b) Receita Federal: R$ 2.772.077,54 c) Receita Estadual: R$ 40 

4.097,19 Total: R$ 6.597.955,60, o Sr. Luiz Medeiros apresenta ainda os 41 

seguintes totais da Execução Financeira: a) Total das Receitas Municipais R$ 42 

10.381.108,17 b) Total das Receitas Federais R$ 16.852.141,58 c) Total das 43 

Receitas Estaduais: R$ 4.097,19, Totalizando R$ 27.237.343,94 4) Resumo da 44 

folha de pagamento + Encargo sociais: O Sr. Luiz Medeiros coordenando a 45 

Comissão Fiscalizadora apresentou o seguinte resumo: Maio: a Secretaria de 46 

Saúde possuía um quadro de 1252 Servidores, sendo que o total da Folha de 47 

Pagamento acrescido dos encargos sociais foi de R$ 9.283.989,45. Junho: a 48 

Secretaria de Saúde possuía um quadro de 1248 Servidores, sendo que o total 49 

da Folha de Pagamento acrescido dos encargos sociais foi de R$ 9.458.288,07. 50 

Julho: a Secretaria de Saúde possuía um quadro de 1241 Servidores, sendo que 51 

o total da Folha de Pagamento acrescido dos encargos sociais foi de R$ 52 

9.527.780,40. Agosto: a Secretaria de Saúde possuía um quadro de 1233 53 

Servidores, sendo que o total da Folha de Pagamento acrescido dos encargos 54 

sociais foi de R$ 9.558.246,94. Totalizando a quantia de R$ 37.828.304,86. 5) 55 

Outras Despesas: a) Maio: R$ 6.404.971,84 b) Junho: R$ 5.405.391,58 c) Julho: 56 

R$ 11.731.953,70 d) Agosto: R$ 6.137.293,06 e) Total de despesas: R$ 57 

29.676.610,18 7)Total de Despesas Orçamentárias pagas no 2° 58 

Quadrimestre/2020: a) Prestadores SUS: R$ 27.237.343,94 (Total de 28,75%) 59 

b) Folha de pagamento e encargos sociais: R$ 37.828.304,86 (Total de 39,93%) 60 

c) Outras despesas diversas: R$ 29.676.610,18 (Total de 31,32%) d) Total de 61 

despesas R$ 94.742,258,98 (Total de 100%) 08). Parecer da Comissão 62 

Fiscalizadora: Após análise dos balancetes das Receitas e Despesas, analise 63 

por amostragem dos processos de pagamento e da Folha de Pagamento do mês 64 

de Maio, Junho, Julho e Agosto, o presidente do Conselho Srº Rogerio Gottardi 65 

coloca em deliberação a prestação de contas da Secretaria Municipal da Saúde 66 

referente ao 2° Quadrimestre de 2020, sendo aprovado por todos conselheiros 67 

presentes com direito a voto da Secretaria. 05) Atualização e Deliberação da 68 

Tabela SADT. Srº Fabricio Franzolini inicia a apresentação dizendo que dentro 69 

do convenio 209/2019 existem metas onde são cumpridas mensalmente, seja 70 

exames, cirurgias e etc. O Conselheiro Srº Luiz Wolf pergunta se esses exames 71 

já estão no convênio mãe porque não os cumprir como pactuado, Srº Fabricio 72 

Franzolini explica que estão e está solicitando a deliberação pois a ideia é 73 



 

____________________________________________________________ 

 

ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA 

REALIZADA EM 30 DE SETEMBRO. 

 

aumentar a quantidade de exames, diz ainda que foi realizada uma consulta do 74 

preço dos exames na clínica Alfa onde o valor era muito mais alto do que o valor 75 

do HAOC, diz ainda que existia uma nova proposta que era aumentar de 20 76 

exames Holter para 180, de 250 Eco para 400, Teste Ergométrico de 15 para 77 

150 e 13 Mapa para 160, porém devido a questões orçamentarias as 78 

quantidades foram reduzidas, onde aumentou 40 Holter, 30 Ecocardiograma, 45 79 

Teste Ergométrico e 47 Mapa, alterando o valor mês de R$ 26.224,00 para R$ 80 

43.280,00, acrescendo o valor mensal de R$ 17.056,00 e R$ 204.672,00. Srº 81 

Fabricio Franzolini explica ainda como é feito a prestação de contas, diz ainda é 82 

verificado todas as notas do mês, é verificado a escala de funcionários pois a 83 

maioria das notas são de serviços terceirizados, após isso é feito a execução do 84 

convênio, ou seja, o que está sendo realizado, Srº Fabricio Franzolini sugere 85 

ainda que o conselho participe dessa verificação da prestação de contas do 86 

HAOC, Após a sugestão do Srº Fabrico Franzolini, o conselheiro Srº Luiz 87 

Medeiros sugere que seja retomada a comissão do HAOC. Após a apresentação 88 

o presidente do Conselho Srº Rogerio Gottardi coloca em deliberação a alteração 89 

das quantidades e valores dos exames relacionados a Cardiologia, conforme 90 

demonstrados, acrescendo o valor de R$ 17.056,00/mês, alterando o total 91 

mensal da tabela 8.3.1 SADT de R$ 327.450,55 para o valor de R$ 344.506,55, 92 

sendo aprovado pela maioria e com voto contra do conselheiro Srº Luiz Wolf. 06) 93 

Extra Pauta: Apresentação e Deliberação da Suplementação para a APAE, Srº 94 

Fabricio Franzolini inicia a apresentação dizendo que o recurso repassado para 95 

APAE e no final do ano sempre ocorre o pedido de suplementação, Srº Fabricio 96 

Franzolini diz que eram feitos questionamentos pela falta de organização e 97 

explica que está sendo feito dessa forma por questão orçamentaria, informa 98 

ainda que o orçamento de 2021 já foi fechado e é inevitável algumas coisas 99 

ficarem de fora do orçamento, Srº Fabricio Franzolini diz que no casos da 100 

entidade o orçamento do ano é conforme o ano anterior, no caso do APAE é R$ 101 

438.000,00 e no plano de trabalho que eles apresentam para solicitar o recurso 102 

mostra que tem uma necessidade maior, mas como prerrogativa da Secretaria 103 

de Saúde a mesma repassa o valor que está disponível no orçamento. Srº 104 

Fabricio Franzolini diz que o pedido da suplementação é no valor de R$ 105 

280.000,00 divididos em 3 parcelas de R$ 93.333,33 conforme o processo 106 

administrativo 19.249 de 04 de Setembro. Srº André informa que a estimativa 107 

era de R$ 700.000,00 e foi aceito o valor de R$ 438.000,00 e depois iria ter a 108 

suplementação como é feito a 2 a 3 anos. Informa ainda 766 usuários e 170 em 109 

avaliação, e 53 funcionários profissionais de saúde, diz que na semana do dia 110 

23 foi retomado 100% dos trabalhos. Srº André diz que devido a pandemia foi 111 

utilizado muitos recursos com EPI devido a pandemia. Após a apresentação o 112 

Presidente do Conselho encaminha para a deliberação a suplementação da 113 



 

____________________________________________________________ 

 

ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA 

REALIZADA EM 30 DE SETEMBRO. 

 

APAE no valor de R$ 280.000,00 divididos em 3 parcelas de R$ 93.333,33, 114 

sendo aprovado pela maioria e com voto contra do Conselheiro Srº Luiz Wolf.  115 

07) Informes. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 116 

do Conselho Municipal de Saúde Sr° Rogerio Gottardi, deu-se por encerrada a 117 

reunião.  118 
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Rogerio Gottardi de Moraes 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde 

 

 

 

Luiz Carlos Medeiros 

Secretário Geral do Conselho Municipal de Saúde 

 

 

 

 

Anny Caroline Paiva 

Secretaria/Relatora do Conselho Municipal de Saúde 

 

 

 


	ATA DA SETIMA REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA REALIZADA EM 30 DE SETEMBRO.
	30 de Setembro de 2020
	Rogerio Gottardi de Moraes
	Presidente do Conselho Municipal de Saúde
	Luiz Carlos Medeiros
	Secretário Geral do Conselho Municipal de Saúde
	Anny Caroline Paiva
	Secretaria/Relatora do Conselho Municipal de Saúde



